
Frau Hillrichs beantragt für die Fraktion der CDU die Verschiebung des 
Tagesordnungspunktes auf die nächste Sitzung, da der Punkt im Beisein des 
Bürgermeisters behandelt werden solle, dieser bei der heutigen Sitzung jedoch nicht 
anwesend sei.  
 
Herr Kramer verweist auf die vorliegende und in der Beschlussvorlage zitierte 
Stellungnahme des Bürgermeisters. 
 
Herr Garn teilt mit, dass nach der Geschäftsordnung über Einwendungen gegen die 
Niederschrift in der nächsten Sitzung zu verhandeln sei, somit in heutiger Sitzung. Eine 
Verschiebung des Punktes sei somit nicht möglich. 
 
Frau Hillrichs weist darauf hin, dass der Einwand der CDU und die Stellungnahme des 
Bürgermeisters keine Übereinstimmung aufweisen. Die CDU beantragt die Änderung 
des Beschlussvorschlags dahingehend, anstelle der ergänzten Formulierung „Bei dem 
Termin wurde im Wesentlichen über die Startermaßnahme „Heilteich“ gesprochen.“ 
entsprechend der gegen die Niederschrift geltend gemachten Einwendung in „Bei dem 
Termin wurde nur über die Startermaßnahme „Heilteich“ gesprochen…“ abzuändern. 
 
Frau Dissmann teilt mit, dass sie sich nicht mehr an den genauen Wortlaut erinnern 
könne. 
 
 

Beschluss: 
 

Abstimmungsergebnis: 

Ja 7, Enthaltung 7, Nein 0  
 

 

Es wird beschlossen, die Niederschrift des Ausschusses für Bildung, Sport und 
Soziales zum Tagesordnungspunkt 1, Absatz 3 um folgenden Satz (fett gedruckt) zu 
ergänzen: 
 
… Herr Jaeger fragt nach, ob es bezüglich der Ziffer 1 i) Integriertes Städtebauliche 
Entwicklungskonzept (ISEK) weitere Informationen gibt. Laut Herrn Meisenberg 
wurden alle Anträge gestellt, neue Informationen gebe es zum jetzigen Zeitpunkt 
nicht. Bei dem Termin wurde nur über die Startermaßnahme „Heilteich“ 
gesprochen…. 
 

 
Auf Wunsch des Vorsitzenden wird zu Protokoll genommen, dass sowohl die CDU-
Fraktion als auch das fraktionslose Ausschussmitglied Herr Türkmen dafür gestimmt 
haben, die übrigen Ausschussmitglieder sich hingegen der Stimme enthielten, da sie 
sich nicht mehr an den genauen Wortlaut erinnern. 
 
Anmerkung des Bürgermeisters im Nachgang zur Sitzung: 
Der Bürgermeister merkt an, dass entsprechend des Beschlussvorschlags der 
Sitzungsvorlage BV/063/19 von ihm in der Sitzung des ABSS am 07.05.2019 die 
Formulierung gewählt wurde: „Bei dem Termin wurde im Wesentlichen über die 
Startermaßnahme „Heilteich“ gesprochen.“  
 


